

AK 65 in Göttingen

Veröffentlicht am: 03.11.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

TC Gambach Seniors genießen Tenniswochenende in Göttingen: Sport, SPA und Sightseeing sorgen für ein rundum gelungenes Erlebnis.

Ein erfolgreiches Tenniswochenende verbrachten einige Seniorenspieler des TC Gambach von Freitag bis heute in einem Sporthotel in Göttingen. Nach einer staufreien Anfahrt am Freitagmorgen und einem guten Mittagessen in der Göttinger Innenstadt bezog man die Zimmer im Freizeit Inn vor den Toren Göttingens.

Ausruhen war nicht angesagt, denn schon bald standen die beiden ersten Tennisstunden mit einem Doppeltournament an. Nach dem Tennis ging es noch schnell in den hervorragenden SPA-Bereich, der keine Wünsche offenließ, bevor man zum Abendbuffet zurück ins Hotelrestaurant ging.

Am Samstagmorgen wurde nach einem reichhaltigen Frühstück von 10:00-12:00 Uhr wieder Tennis gespielt. Der hübschen Altstadt von Göttingen wurde nach dem Duschen ein Besuch abgestattet. Rechtzeitig zum Spiel der Frankfurter Eintracht war man dann wieder zurück im Hotel. Der anschließende Saunabesuch vertrieb vorübergehend die sportlichen Schmerzen, die sich bei dem einen oder anderen Sportler bemerkbar machten. Das Abendbuffet belohnte den körperlichen Einsatz.



Am Sonntagmorgen trafen sich die sportlichen Tennisfans zum hervorragenden Frühstücksbuffet, ehe man

anschließend noch einmal Tennis spielte. Erfrischt trat man um kurz nach 12:00 Uhr eine etwas längere Heimfahrt an, da die A7 und A5 dichten Verkehr hatten.

Eine Wiederholung des Sportwochenendes im Frühjahr 2025 ist angepeilt